



Máynez: 4T no bajó costo de gasolina

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

EL PRECANDIDATO único de Movimiento Ciudadano (MC) a la Presidencia, Jorge Álvarez Máynez, criticó que el Gobierno de Morena no haya cumplido la promesa de bajar la gasolina, ni buscar transportes alternativos para la ciudadanía.

“Recuerden que hace algunos años el Gobierno hacía videos acerca de la gasolina, y de hecho en 2017 prometieron que la gasolina costaría 10 pesos el litro. Mario Delgado, entre muchos legisladores de Morena, prometieron que iban a acabar

con el IEPS y no cumplieron”, destacó.

En videomensaje expresó que lo peor de este sexenio, es que no ha servido para que utilicen otro tipo de transportes alternativos en las calles, que también ayuden al medio ambiente.

El emecista aseguró que es necesario bajar el IEPS para ser competitivos con el precio de la gasolina que se distribuye Estados Unidos. Además, planteó que, lo que se recauda por este impuesto, sea invertido para transporte público, de calidad y alternativo como el eléctrico, que no utilizan combustibles fósiles que son tan contaminantes.



EL PRECANDIDATO presidencial de MC, en un video que subió ayer a sus redes.